



SOUTH FLORIDA WATER MANAGEMENT DISTRICT

COMUNICADO DE PRENSA

30 de abril, 2010

CONTACTO:

Randy Smith

Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida
Oficina: (561) 682-2800; Celular: (561) 389-3386

NOTICIAS DEL SFWMD

Portal: www.sfwmd.gov/news

Twitter: twitter.com/sfwmd

“Water CHAMP” Se Extiende en los Cayos de la Florida, y le da la Bienvenida a un Nuevo Participante

La expansión le abre el programa piloto a hoteles y moteles con más de 100 cuartos

West Palm Beach, FL – Construyendo en una respuesta positiva al Programa de Conservación de Agua de Hoteles y Moteles (WaterCHAMP) de las pequeñas instalaciones de hospedaje, el Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida (SFWMD por sus siglas en inglés) está expandiendo el programa a hoteles y moteles en los Cayos de la Florida con más de 100 cuartos.

“Water CHAMP es ya un ejemplo exitoso de cómo las acciones percibidas pequeñas pueden aumentar a grandes ahorros de agua,” dijo la Directora Ejecutiva del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida Carol Ann Wehle. “El crecimiento del programa en los Cayos de la Florida permite que más propietarios de hoteles y moteles se den cuenta de sus beneficios mientras que a la vez ayudan al Distrito a proteger el suministro regional de agua.”

Water CHAMP es un programa de educación pública gratuito que ayuda a los hoteles y moteles a ahorrar agua, mejorar la eficiencia de la energía y reducir los costos de operación. El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida está iniciando el programa en el sur de la Florida con las instalaciones de hospedaje de los Cayos de la Florida. Desde que el Distrito introdujo Water CHAMP en agosto del 2009, 17 hoteles y moteles con 669 cuartos en total se han inscrito. Rock Reef Resort en Cayo Largo es el más reciente a comprometerse al ahorro del agua por medio del programa al inscribirse en marzo.

Los hoteles y moteles de los Cayos que se inscriben en el programa se comprometen a:

- Implementar programas de re-uso que instan a los huéspedes a utilizar las toallas y sábanas más de una vez durante su estadía.
- A instalar aeradores de alta eficiencia en las llaves del agua, suministrados por el Distrito, en cada cuarto del hotel.

Cada hotel y motel Water CHAMP recibe una breve orientación para los administradores de las propiedades al igual que material de capacitación, tarjetas para el reuso de sábanas y fundas, colgadores en las puertas para el resuo de toallas y materiales de promoción para los huéspedes – todo sin costo alguno para la instalación.

Por medio de las medidas de conservación de agua promovidas por Water CHAMP, cada uno de los 669 cuartos de los hoteles y moteles inscritos podría ahorrar un estimado de 21 a 23 galones de agua por noche ocupada. Por ejemplo una tasa de ocupación de un 75 por ciento, combinado los ahorros de agua para las instalaciones podría ser más de 4 millones de galones de agua por año. El Distrito está trabajando con la Autoridad de Acueductos de los Cayos de la Florida para medir el ahorro actual de agua generado por el programa.

La expansión de Water CHAMP de incluir instalaciones con más de 100 cuartos se lleva a cabo durante el Mes de la Conservación de Agua en toda la Florida. Por más de una década, el Mes de la Conservación de Agua ha servido como el momento para aumentar la conciencia de un uso inteligente del agua en el pico de la estación seca anual. La conservación de agua es esencial durante todo el año para señalar los extremos regionales del clima y las crecientes demandas de un suministro de agua limitado del cual dependen los 7.5 millones de residentes, la economía y el medio ambiente único del sur de la Florida.

Water CHAMP es un componente del Programa Integral para la Conservación de Agua, el cual insta un uso más responsable de los recursos hídricos en todo el sur de la Florida. Para detalles acerca del Programa Integral para la Conservación de Agua y consejos para el ahorro de agua, por favor visite www.savewaterfl.com

Las instalaciones de hospedaje de cualquier tamaño en los Cayos de la Florida que todavía no han calificado para el Programa de Alojamiento Verde de la Florida pueden inscribirse para Water CHAMP comunicándose con Tom Genovese, Director del Centro de Servicio de los Cayos de la Florida del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida, a tgenove@sfwmd.gov o llamando al (305) 453-1275. Más información acerca del programa, incluyendo una lista de hoteles y moteles participantes, está disponible aquí.

###

Acerca del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida

El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida es una agencia regional y gubernamental que supervisa los recursos hídricos en la mitad sur del estado: 16 condados desde Orlando hasta los Cayos. Es el mayor y más antiguo de los cinco distritos de administración del agua. El objetivo de la agencia es administrar y proteger los recursos hídricos de la región, equilibrando y mejorando la calidad del agua, el control de inundaciones, los sistemas naturales y el abastecimiento de agua. Una iniciativa clave es la limpieza y restauración de los Everglades.